

Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio. Al navegar o utilizar nuestros servicios, aceptas el uso que hacemos de las 'cookies'. Sin embargo, puedes cambiar la configuración de 'cookies' en cualquier momento.

[Más información](#)[Acepto](#)

ORGULLOSOS DE LA NATURALEZA

Diario de Teruel

MARZO
3
MARTES

PORTADA | TERUEL | BAJO ARAGÓN | COMARCAS | ARAGÓN | ECONOMÍA | DEPORTES | SERVICIOS | SUPLEMENTO T | SUPLEMENTOS | LA ÚLTIMA

[Monográficos](#) | [Servicios](#) | [Venta de Contenidos](#) | [Galerías](#) | [Edición en PDF](#) | [Portada del día](#) | [Imágenes del día](#) | [Versión para móvil](#)



B. Avanzada

Suplemento T

Teruel estará representada en el Congreso Nacional de Esperanto

Cullera organiza un acto anual en el que asistirán unas 150 personas

Eduardo Dolz y Alberto Granados acudirán en representación de Teruel al próximo Congreso de Esperantistas que tendrá lugar en Cullera (Valencia), entre el 1 y el 3 de mayo

Miguel Ángel Artigas Gracia Teruel

03/03/2015



Alberto Granados da clases de esperanto en la Asociación de Vecinos de San Julián

Vota

Resultado

2 votos

[Twittear](#) 2

[Me gusta](#) 0

8+1 0

Cambia a Caja Rural de Teruel



Te ofrecemos
trato personalizado y cercano



TU PRÓXIMA
AVVENTURA
EMPIEZA AQUÍ.



Eduardo Dolz y Alberto Granados acudirán en representación de Teruel al próximo Congreso de Esperantistas que tendrá lugar en Cullera (Valencia), entre el 1 y el 3 de mayo. La cita, organizada por la Federación Española de Esperantistas, se organiza todos los años en una sede itinerante, y se espera que acudan entre 150 y 200 personas de toda España e incluso otros países.

El esperanto es una lengua inventada por el polaco Lázaro Zamenhof en 1887 con el objetivo de convertirse en un idioma auxiliar internacional, y que actualmente hablan entre 200.000 y dos millones de personas en todo el mundo.

La Asociación de Vecinos de San Julián lleva dos años organizando cursos de esperanto, al que asisten una docena de personas interesadas para dar clases con Alberto Granados. Granados, que comenzó a hablar esperanto hace unos quince años, lo dejó apartado después por motivos personales y "desde hace unos dos o tres años he vuelto un poco a la carga". De hecho el turolense llevaba dos años queriendo acudir al congreso anual de esperantistas, aunque este de Cullera será por fin el primero al que pueda asistir.

El congreso de esperantistas, que alcanzará en Cullera su 74 edición, llegará con el lema Nuevas perspectivas (Novaj Perspektivo) y servirá para que la Federación Española celebre su asamblea anual ordinaria.

Además tendrán lugar varias charlas sobre la situación general de la lengua, y se celebrarán diversos cursos intensivos de inmersión en el esperanto en varios niveles. "Evidentemente en dos días no se aprende un idioma", advierte Granados, "pero uno de estos cursos da para incrementar mucho el nivel".

El programa más didáctico del congreso se completará además con un programa de actividades recreativas, como alguna función de teatro o excursiones guiadas.

Aunque el Congreso de Esperantistas está pensado para personas que hablan el idioma, los niveles son muy dispares, por lo que habitualmente las actividades que se organizan se realizan a un nivel muy básico del idioma. Incluso hay acompañantes de congresistas que no hablan esperanto, aunque el congreso anual "no es el mejor sitio para tener un primer contacto" con este idioma, según el turolense.

Entre los asistentes al Congreso se espera una mayoría de catalanes, de zaragozanos y de madrileños. También acudirán numerosos esperantistas andaluces dado el éxito que tuvo el congreso del año pasado, en Ronda, y también valencianos. "El caso de Valencia es peculiar", explica Granados, "porque Cheste, con unos 150 hablantes, es la localidad con más esperantistas en relación a su población total". Ese gran número de hablantes del esperanto tiene que ver con la acogida de varios niños austriacos durante la primera Guerra Mundial, algunos de los cuales enseñaron y utilizaron el esperanto para comunicarse con la población local.

Aunque los esperantistas turolenses todavía son muy pocos en número, cada vez hay más personas interesadas gracias a los cursos de la Asociación de Vecinos de San Julián. De hecho se está barajando organizar en la capital

ENCUESTA

¿Cree que hace falta más vigilancia en el medio rural como piden las organizaciones empresariales tras el crimen de Fuentes Claras?

• Sí

86 %

• No

14 %

[Votar](#)

¿Cómo invertir 40000€ con solo 100€?

Operar en forex/CFDs conlleva riesgos considerables



Aprende a operar con apalancamiento ¡Recibe tu guía PDF gratuita ya!

mudéjar una exposición sobre el esperanto con material didáctico que facilita la Federación Española, e incluso solicitar la organización del próximo congreso anual en Teruel. "Aunque eso es algo que todavía tenemos que estudiar", explica Granados.

COMPARTE



LO + VISITADO

LO + VOTADO

ULT. COMENTARIOS

1. El fiscal pide 3 años de prisión por el accidente del hangar
2. Cuatro de los seis candidatos a la Alcaldía de Alcañiz ya están definidos
3. Los empleados del autobús urbano de Teruel secundan al 100% la huelga tras tres meses sin cobrar
4. Miravete vuelve a tener multiservicio gracias a un matrimonio catalán
5. La delegación turolense vuelve de

Testea tu Inglés Testea tu Italiano Testea tu Portugués
Testea tu Alemán Testea tu Francés Testea otros Idiomas
www.babbel.com



asisa

Seguro médico desde
20€/mes

CALCULAR



iSalud.com

IMÁGENES DEL DÍA



5 y 6 de 18

A nuestros suscriptores y lectores en general, felicitamos las Fiestas de Navidad y les deseamos una año lleno de cosas buenas y el consenso del Año Nuevo próximo.

LUCHA
Diario de Teruel al servicio de España

Consulta ya los primeros ejemplares de la historia de DIARIO DE TERUEL (1936-1937)

Diario de Teruel



HORÓSCOPO



CARTELERA



FARMACIAS



SORTEOS



TRÁFICO



PROG. TV

TERUEL



HOY
max 19°C
min 8°C



meteoredi

MAÑANA
max 12°C
min -1°C

Localidades: Ver más [+]



PRIVATE
SPORT
SHOP.es

HAZTE SOCIO
>>

Portada Teruel Bajo Aragón Comarcas Aragón Economía Deportes Servicios Suplemento T Suplementos La última

DIARIO DE TERUEL | Contacta con nosotros | Quiénes somos | Política de privacidad y aviso legal

| Diseño y Desarrollo: WEBDREAMS

